

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan dari penelitian mengenai “*Penggunaan Media Pembelajaran PAI Berbasis Video Animasi Sparkol Videoscribe di SDN Jambean 03*”, kesimpulan dari peneliti yaitu:

1. Proses pembelajaran PAI dengan memanfaatkan media berbasis animasi bisa membantu meningkatkan semangat belajar peserta didik. Karena pembelajaran yang baik pastilah membutuhkan media yang sesuai dengan situasi dan kondisi pembelajaran guna membantu peserta didik dalam menguasai materi yang ditampilkan. Pada penelitian ini, pemanfaatan video animasi sebagai media pembelajaran PAI sangatlah menarik dan bisa memudahkan guru untuk menyampaikan materi pembelajaran, seperti contoh penayangan video animasi pada materi ‘Senangnya Berakhlak Terpuji’ kelas VI SDN Jambean 03 yang ditayangkan dalam bentuk video sehingga memudahkan guru dalam menjelaskan materi pembelajaran.
2. Penggunaan media pembelajaran berbasis animasi *Sparkol Videoscribe* di SDN Jambean 03 sangat diperlukan guna memberikan sesuatu hal yang baru dalam sebuah pembelajaran di kelas, memberikan wawasan yang baru untuk guru, memberikan pengalaman baru untuk guru dalam berinovasi khususnya inovasi pada proses kegiatan belajar di kelas, memotivasi guru untuk bisa memanfaatkan media dan fasilitas yang disediakan oleh sekolah untuk membantu dalam proses kegiatan belajar mengajar. Selain bagi guru, penggunaan media pembelajaran berbasis animasi ini juga memberikan kesan yang sangat menarik bagi peserta didik di SDN Jambean 03 yang mana motivasi belajar meningkat dan semangat belajar bagi peserta didik. Adapun tahapan penggunaan media pembelajaran berbasis video animasi ini yaitu analisis pemilihan materi yang sesuai dengan pembuatan video, desain pembuatan video yang akan dibuat, pengembangan media, implementasi video yang telah di desain dan dikembangkan, dan yang terakhir evaluasi terhadap media yang telah jadi.
3. Dalam proses pembelajaran dengan media pembelajaran berbasis video animasi *Sparkol Videoscribe* memiliki faktor pendukung antara lain tersedianya fasilitas yang memadai dari

pihak sekolah yang mana akan mendukung proses penggunaan media pembelajaran berbasis animasi ini, selain itu antusiasme peserta didik yang sangat tinggi sehingga peserta didik bersemangat untuk mengikuti pelaksanaan pembelajaran, guru juga menjadi faktor pendukung dengan adanya upaya yang dilakukan untuk membantu terlaksananya penggunaan media pembelajaran berbasis video animasi. Selain faktor pendukung juga adanya faktor penghambat yaitu adanya Batasan spesifikasi laptop yang digunakan untuk membuat video animasi, selain itu tidak semua guru bisa mengakses aplikasi pembuatan video animasi sehingga akan sulit untuk pembuatan video animasi untuk bahan ajar.

B. Saran

Pada bagian akhir dari penulisan skripsi ini, peneliti hanya bisa menyampaikan saran yang mungkin akan bermanfaat kepada pembaca skripsi ini:

1. Pihak sekolah supaya bisa terus memberikan, memanfaatkan, dan memperhatikan fasilitas yang dimiliki untuk selalu digunakan dengan baik agar bisa membantu dalam mencapai tujuan pembelajaran.
2. Untuk guru PAI, agar bisa lebih dikembangkan lagi wawasannya terkait pembelajaran dan berinovasi dalam penggunaan media pembelajaran agar bisa menambah wawasan, khususnya dalam bidang IPTEK sehingga guru tidak hanya memberikan pembelajaran dengan metode ceramah saja namun juga pembelajaran yang seru dan menarik sehingga peserta didik bisa mencerna pembelajaran dengan optimal.
3. Bagi peserta didik, apabila ada fasilitas dari sekolah untuk bisa digunakan dan dimanfaatkan dengan sebaik mungkin dan selalu semangat dalam menjalankan kegiatan belajar mengajar sehingga fasilitas bisa dimanfaatkan dengan baik dan selalu perhatikan ketika proses pembelajaran sedang berlangsung supaya bisa mencerna ilmu yang diberikan oleh guru.

C. Penutup

Peneliti mengucapkan syukur Alhamdulillah berkat anugerah dari Allah SWT, akhirnya peneliti telah menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul "*Penggunaan Media Pembelajaran PAI Berbasis Video Animasi Sparkol Videoscribe di SDN Jamban 03*". Shalawat serta Salam peneliti haturkan kepada Rasulullah SAW yang kita tunggu syafa'atnya di *yaumul kiyamah*.

Dalam menyusun skripsi ini, ada banyak kekurangan yang masih peneliti lakukan pada penulisan skripsi ini karena peneliti

hanya manusia biasa yang tak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh sebab itu, peneliti mengharap dengan sangat untuk masukannya, saran dan kritik.

Sebagai kalimat penutup, peneliti hendak berterima kasih kepada seluruh pihak yang mau membantu berkontribusi pada penyusunan skripsi ini. Tak lupa peneliti juga ingin meminta maaf atas semua kekurangan dan kesalahan dari peneliti. Semoga adanya skripsi ini bisa bermanfaat bagi banyak orang yang membaca.

